

議会報告会実施報告書

開催日時	平成 26 年 11 月 22 日（土）午後 2 時				
開催会場	久々利公民館				
出席議員	伊藤 壽	山田 喜弘	天羽 良明	富田 牧子	可児 慶志
	出口 忠雄	澤野 伸	山根 一男	伊藤 健二	林 則夫
	勝野 正規	川合 敏己	中村 悟	亀谷 光	
班長	川合敏己				
司会者	山根一男				
報告者	天羽良明・伊藤壽				
記録者	質疑：出口忠雄／意見交換：出口忠雄・勝野正規・天羽良明・中村悟				
参加者数	17人				
実施内容	<p>第 1 部：可児市議会の議会・議員活動についての報告および質疑</p> <p>第 2 部：平成 25 年度決算審査についての報告および質疑</p> <p>第 3 部：地域の共助と健康づくりについての意見交換</p>				
主な意見 提言等	<p>第 1 部・2 部：質疑応答</p> <p>問：議員定数、報酬について説明がありましたが、報酬を上げたいのか。</p> <p>答：可児市議会に於ける現状を紹介説明しました、報酬 40 万円の根拠については上げるとか下げるとかではなく今後の課題としていく。</p> <p>問：地域防災の充実について要望です。防災について自治会に対し、内容説明・アンケート調査の実施。住宅についても、宅内の転倒防止対策に他の自治体では助成制度があると聞いたが、可児市でも検討して頂きたい。</p> <p>答：頂きましたご意見は参考に致します。</p> <p>問：リニア新幹線について、可児市で地下化になりませんでした、議会としての対応について聞きたい。</p> <p>答：議会としては事業決定後、総務企画委員会で取り上げています。JR 東海からの説明を受けるよう、また市民生活への影響等も調査して行く。今後市民との意見交換をしていきたいと考えています。</p> <p>問：議会活性化について具体的な説明がありましたが、その中で議員報酬月額 40 万円では若い議員の方には厳しいのではないですか。</p> <p>答：ご理解頂きありがとうございます。特別委員会で検証していますが何らかの形を出せるようにしていきたい。</p>				

第3部：意見交換

<健康づくりについて>

健康づくりについて意見交換を行い、下記のような意見がありました。

- ・入院中コレステロール値が高いことを指摘され運動・食事が大事であることを言われました。ウォーキング・歩くことに可児市が紹介しているウォーキングマップを参考にしています。
- ・可児で取り組んでいる「302運動は」ご存知か。(聞いたことはあるとの声あり)
- ・個人的に健康維持のため、ウォーキングに取り組んでいる。歩くことが大事である。
- ・以前も膜下出血で近くの病院に入院しました。当初多治見方面の病院での治療と思いましたが、可児市に近い所が良いと思い、近くの病院へ入院することにしました。なぜならば医療機器が充実していると思いました。
- ・目を患い眼科の病院へ行きましたが、高度医療を要する治療でした。しかし可児市には対応できる医療機関がありませんでした。仕方がないので名古屋もしくは岐阜市の方まで行っています。可児市内の医療機関は設備不足ではと感じます。
- ・終末医療機関は可児市にあるのか？
答弁：帷子に「虹の会」があるが、心のケアのみである。
- ・義理の母が延命治療を可児市の病院で行っていたが、最終的には名古屋市の医療機関でお世話になった。
- ・多治見県病院には癌治療は行なわず、痛みを取ることを目的とした医療を行っている。

意見交換は健康づくりを課題に実施しましたが、リニア中央新幹線、害獣対策、美濃桃山陶、道路整備、地域活動などについても、参加いただいた方からご意見をいただきました。

平成 26年 12月 5日

可児市議会議長 様

可児市議会報告会開催要領の規定により提出します。

議会報告会 久々利会場 班長 川合 敏己 ㊞